



Pour amorcer son développement, Ikomia lève 600 000 euros en pré-seed

Pour amorcer son développement, Ikomia lève 600 000 euros en pré-seed pour mettre l'IA appliquée aux images à la portée de toutes les entreprises.

Une société à visée internationale résolument rochelaise

Qu'est-ce qui différencie un chercheur en intelligence artificielle (IA) d'un data scientist ou d'un ingénieur ? L'un a accès aux meilleurs algorithmes de son domaine et a le temps de les analyser et de se construire des outils. Les autres doivent aller vite dans un domaine complexe, sans nécessairement avoir des moyens humains et financiers suffisants.

Forts de ce constat, Guillaume Demarcq et Ludovic Barusseau se sont associés pour créer Ikomia et rapprocher ces deux mondes. Leur idée est de concevoir des outils qui permettent à tout développeur d'utiliser facilement les meilleures ressources d'IA appliquée aux images et vidéos (computer vision) aujourd'hui disponibles.

La startup a choisi de s'implanter à La Rochelle : « *Nous aurions pu nous installer à Bordeaux ou à Paris, où les diplômés en IA et les entreprises qui travaillent dans le secteur sont plus nombreux. Mais nous sommes très attachés à La Rochelle et à son écosystème entrepreneurial. Nous nous félicitons de ce choix car nous pouvons compter sur le soutien de nombreux organismes locaux dans nos ambitions internationales.* », confie Guillaume Demarcq.

Un modèle hybride open source et conseil

Ikomia développe 3 outils open source, libres de droits et gratuits. Ils permettent d'utiliser facilement les meilleurs algorithmes d'IA appliquée aux images et vidéos et de prototyper sa solution en 2 fois moins de temps qu'avec les méthodes traditionnelles. Cette technologie unique offre aux PME et aux ESN l'opportunité de réduire considérablement le coût de leurs innovations.

Depuis 3 ans, l'entreprise a consacré du temps à la R&D pour mettre au point ses solutions et a développé une expertise de conseil et de création d'applications sur mesure à destination des PME françaises. Dans ses missions de conseil, l'équipe utilise les outils Ikomia, facilitant naturellement leur amélioration continue en situation réelle.

Un investisseur du territoire

Ikomia n'a pas eu à aller loin pour trouver ses investisseurs, qui sont IE-MOB, BPI France et le Crédit Agricole Charente-Maritime Deux-Sèvres.

« *Notre principal investisseur est aussi un client, c'est pour nous un signal fort. Il comprend parfaitement ce que nous faisons et est notre meilleur ambassadeur.* », se réjouit Guillaume Demarcq.

Ce premier tour de table mené avec l'appui de La Rochelle Technopole, du Village By CA et du service « Levée de fonds d'ADI-NA »* va permettre de faire grandir la communauté d'utilisateurs à l'international pour les outils open source. En parallèle, Ikomia est en train de se structurer pour commercialiser le tout nouvel outil de déploiement qui permet à

n'importe quelle entreprise d'intégrer facilement l'IA dans ses solutions sans se soucier de l'infrastructure nécessaire. Cette brique payante de l'offre sera disponible dès la fin du printemps.

Pour répondre à la demande de services aux entreprises, Ikomia s'apprête enfin à recruter une équipe marketing et commerciale, ainsi que des ingénieurs.

La startup entend dans un premier temps devenir la référence des outils de création de solutions de computer vision en France, avant un second tour de table déjà prévu pour 2024 pour séduire la communauté IA au niveau européen.

A propos d'Ikomia :

Ikomia a été fondée en 2019 à La Rochelle par Guillaume Demarcq, PhD, et Ludovic Barusseau, deux experts passionnés de Computer Vision, l'Intelligence Artificielle appliquée aux images. L'équipe de 8 personnes actuellement est principalement composée d'ingénieurs et de data scientists avec un bagage à l'International. L'ambition d'Ikomia est de mettre à la disposition de la communauté de la computer vision, les outils pour générer plus facilement des innovations à impact positif. Ikomia est accompagné par La Rochelle Technopole

A propos d'IE-MOB

L'Institut de l'Education à la Mobilité est un Groupe spécialisé dans la formation à la sécurité routière. Sa mission : former à une mobilité responsable. Son objectif est de fournir les clés à chaque individu pour se déplacer dans l'espace public librement et en toute sécurité. Pour cela, elle utilise tous les vecteurs dont ceux liés aux nouvelles technologies pour rendre leurs formations efficaces et ludiques.

Les sociétés du Groupe IE-MOB innovent en permanence et notamment au travers de l'intelligence artificielle. Le Groupe a à cœur d'accompagner Ikomia pour que cette entreprise devienne le fer de lance régional de l'IA.

A propos d'ADI Nouvelle Aquitaine :

Née de la volonté d'apporter plus de compétitivité au tissu économique régional, ADI Nouvelle-Aquitaine fait de l'innovation le cœur de son activité d'accompagnement et de création d'opportunités.

Le service « Levée de fonds » d'ADI N-A propose d'accompagner les start-up dans leur levée de fonds privés auprès des acteurs français du Private Equity. Depuis sa création en 2010, plus de 100 levées de fonds privés ont été finalisées pour un montant de plus de 90 M€. Cet accompagnement s'appuie sur la plateforme www.fundmeup.fr.

Ikomia SAS, 1 rue Alexander Fleming, local 13 - 17000 La Rochelle, France
Contact presse : Guillaume Demarcq /+33 6 45 52 01 58

ikomia.com

*Agence de Développement et d'Innovation de Nouvelle-Aquitaine

